

# ゆめいっぱい

## 保育参観・講演会への参加ありがとうございました

10月23日の保育参観・講演会に、多くの保護者に来園していただきました。ありがとうございます。子ども達の遊んでいる姿から、今、お子様が何に興味を示し、取り組んでいるのか、知ることが出来たかと思えます。

講演会では、吉葉研司先生に「幼児期に育てたい子どもの育ち～遊びと生活を通して豊かな学びを育てる～」と題し講演していただきました。「遊びから子ども達が学ぶことは何か」「豊かな経験」が、幼児期にいかに必要かを話してくださいました。

幼稚園においても、遊びから生まれる豊かな経験（友達同士の関わり、協同性等）を大切に環境を作っていきたいと思っています。



## 秋の遠足

10月9日（木）、沖縄市にある「倉敷ダム」に行ってきました。幼稚園では経験できない、川遊びを友だちと思いきり、楽しんできました。

役員の皆様、お手伝いありがとうございました。



## 朝の活動

園庭には秋風に乗って、枯葉がいっぱい落ちています。子ども達は、「こんなにいっぱい落としたのは、誰だ～」と言いながら、竹ぼうきで上手にお掃除しています。「集めた落ち葉で、焼き芋したいな～」という声も聞こえてきました。夏から、秋に季節が移り変わってきていることを生活の中から感じてきている子ども達です。

宜野湾幼稚園では、登園して身支度を終えた後、あさの活動（小動物の世話・園庭の掃除、花の水やり等）を行い、好きな遊びをみつけて、遊んでいます。みんなで、協力しながら、活動を進めていけるよう、8時15分までには、登園できるようご協力よろしくお願いします。



## 運動遊びに取り組んでいます

本園では、幼児の発達段階をふまえた指導計画を立て、運動遊びに取り組んでいます。

<ねらい>

1. 自分で決めた目標に向かって挑戦しようとする意欲を持ち、がんばる経験をする。
2. 自分や友だちの良さを認め、助け合おうとする気持ちを持つ。
3. 達成感を味わい、自信を持つ。



<種目>

年中 レベル1・・・アスレチック渡り(まるた→ゆらゆら橋→すべり台)、丸太渡り、竹ぼうくり、タイヤ渡り  
 レベル2・・・ケンケンパー、登り棒を滑る、下駄ぼうくり、どろだんご、四角竹馬  
 レベル3・・・ブランコ、お手玉(両手キャッチ)、縄跳び、フラフープ、竹馬

年長 レベル1・・・アスレチック、ブランコ、下駄ぼうくり、ケンケンパー、タイヤ渡り、四角竹馬  
 レベル2・・・フラフープ、お手玉(片手キャッチ)、縄跳び、登り棒、どろだんご、ヤットコ  
 レベル3・・・雲梯棒、跳び箱、鉄棒、ホッピン、コマまわし、竹馬

\*種目をレベル1、レベル2、レベル3と立て、目標が達成できたら、レベル1では金メダル、レベル2では賞状、レベル3では顔写真入りの免許書を贈呈します。

\*メダルを獲得するのが目的ではなく、自分なりの目標を立てそれに向かい頑張る心、友だちと協力する姿、やればできるといふ自信につなげていくための指導計画です。頑張って、目標を達成できたら、お子さんが報告するかと思います。その時は、是非褒めてあげて下さいね。